

LE CERCLE DU LAC N'EST PAS UN CLUB NAUTIQUE



→ Des locaux haut de gamme.



→ Parmi les invités de marque, Jacques Attali ou Baudouin Prot, le patron de BNP Paribas-Fortis.



→ Le Directeur Général du Cercle, Eric van der Schueren (à g.), et le président fondateur, Serge Verhaegen.

Entre Bruxelles et Namur, il y a Louvain-la-Neuve. Entre le Cercle de Lorraine et le Cercle de Wallonie, il y a le Cercle du Lac. "Nous ne sommes ni Bruxelles ni Namur, explique Éric van der Schueren, son Directeur Général. Nous sommes plutôt des citoyens lambda, du genre 'pour vivre heureux, vivons cachés'." Avec ses 660 inscrits (dont 20 % de femmes), une stabilité de 90 %, une moyenne d'âge de 48 ans, soixante métiers représentés et neuf cents événements par an, le Cercle du Lac tient du pari pas évident mais réussi.

Objectif : atteindre les 800 membres en 2012, avec une attention particulière pour deux cibles. D'abord, les jeunes entrepreneurs, "même s'ils sont encore aux études, pourvu qu'ils aient un projet entrepreneurial." Ensuite ceux qu'Éric van der Schueren appelle les "institutionnels", surtout les magistrats et les professeurs d'université, "des profs étonnamment frileux, que nous voudrions voir plus nombreux à nos tables d'experts". À l'étroit dans l'Aula Magna, Éric van der Schueren caresse un ambitieux projet immobilier : "Un bâtiment à nous, que nous voudrions construire près du lac de Louvain-la-Neuve, évidemment."